



Detailartikel

Nutzen Sie das nebenstehende Menü und wählen Sie einen Ort

Jugendfeuerwehr Dahlheim



Eric Kaiser, Sofia Sobat und Bijane Fuchs beim Schokolinsen-Spiel

Bildergalerie (3 Bilder) zu starten

Klicken Sie auf das Bild, um die

Jugendfeuerwehr Dahlheim

Heißer Wettkampf bei "Schlag die Betreuer"

Bei dem Spielenachmittag der Dahlheimer Jugend, der unter dem Motto "Schlag die Betreuer" stand, mussten sich die Jugendlichen gegen die Betreuer beweisen. Fliegender

Teppich, Mumie, Klopapierzielwurf, um nur einige Spiele zu nennen, waren Spiele, die heiß umkämpft waren. Die überdurchschnittlich gut besuchte Veranstaltung im Rahmen des Projektes der Dahlheimer Jugendfeuerwehr "Dahlheimer Jugend trifft sich zu Spiel, Sport und Spaß" ist wieder mit Begeisterung angenommen worden und hat allen einen riesigen Spaß bereitet.

Bitte vormerken: Am Freitag, den 22. März, wollen wir mal in die "Sterne schauen", beim Besuch der Sternwarte in Rothwesten.